町田二中だより



令和5年度 第3号

〒194-0031 町田市南大谷1327 HP URLhttp://www.machida-tky.ed.jp/j-machida2/

令和5年6月30日 発行

昭和32年開校

町田市立町田第二中学校 長 髙 橋 健 志

Tel 0 4 2 (7 2 2) 1 1 0 1 Fax 0 4 2 (7 2 1) 4 3 9 9



普段から

校 長 髙橋 健志

今週、火事を想定した避難訓練があり、実施後に、生活指導主任から生徒に話をしました。 「前回の避難訓練よりも時間がかかっています。有事の際には、考えなくてもすぐ行動に移せ る、いわゆる反射のような状態が、安全であるためには必要です。煙を防ぐためのハンカチは 使用できたでしょうか。校庭におりたらそこから走って集まることはできたでしょうか。」

学校教育で大事なことは、目の前のことをおろそかにせず、コツコツと積み重ねていくことです。生徒の安心安全のために、訓練であっても、その時の最善を尽くし、命を守る行動を身に付けさせたいという思いからの言葉でした。普段からの真剣な取組が大切になります。

今学期も、あと1か月を切りました。部活動の夏の大会は、引退試合になる生徒も多くいます。練習で身に付けた技術や精神力を発揮している姿に胸が熱くなります。同時に、この積み重ねる姿を見ている後輩たちに、そのよき伝統が受け継がれていくことが楽しみです。

最後に、体育祭では、多くの保護者・地域の皆様にご参観いただきありがとうございました。 生徒が活動する姿を直接見ていただけることが学校の何よりの喜びです。町田二中ホームページも随時更新していますので、ぜひこちらでも、学校行事や子供たちの様子をご覧ください。

町田第二中学校 第66回 体育祭

今年の体育祭は天候の関係で一日延期になり、6月6日(火)に実施しました。熱中症予防のため、生徒席には高ヶ坂小学校と原町田町内会からお借りしたテントを用意し、こまめな水分補給も指示して取り組みました。早朝からの準備も生徒の活躍があってスムーズに進み、予定通り8時50分から体育祭開会式のスタートです。

午前は長距離走・障害物競走・学級対抗リレー・全員リレー・色別対抗綱引きを行い、午後

は学年種目(1年:いかだ流し、2年:ハリケーン、3年:むかで競争)・チームジャンプ・色別対抗リレーを行いました。バトンを落としたり、転んだりして順位が入れ替わったり、チームジャンプで引っ掛かって焦ったりしながら、競技が進んでいきました。

平日の開催となりましたが、450名ほどの保護者・地域の方のご来校をいただきました。体育祭までの毎日の洗濯やお弁当づくりなど…大変だったと思いますが、本当にご協力ありがとうございま



した。生徒たちは、日頃の成果を発揮し、充実した一日を無事に終えることができました。

また、PTAの皆様、保護者ボランティアサポーターの皆様、様々なご準備ありがとうございました。今年度の体育祭は当日のお仕事はありませんでしたが、土曜日開催となれば来校者も多くなり、教員が生徒と共に体育祭種目を進める中、どうしても手の回らない駐輪場の整理



などは体育祭の運営にはなくてはならないものです。来年度以降、 ますます保護者の皆様のご協力が必要となります。本当にありがと うございました。今後ともよろしくお願いいたします。

最後に、生徒の皆さん、素晴らしい体育祭になりましたね。お疲れ様でした。ここで知っておいてほしいことは、生徒の頑張りだけでは体育祭は成り立たないということです。保護者の方や近隣住民の方々の協力などがあっての体育祭だということを忘れないでください。

第1回学校運営協議会報告

第1回の学校運営協議会が、6月23日(金)に研修室にて開催されました。主な議題は、 以下のとおりです。

出席者: 佐藤会長 池田副会長 佐野委員 瀬田委員 宮原委員 吉川委員 土田委員 髙橋校長 吉浦副校長 菊地主幹

1 学校経営方針・学校経営計画について

今年度の校長の学校経営方針の中で、教員が生徒に指導する際に、3つの柱:「ほめて認める」「ひと手間かける」「現場主義」を掲げています。教員が生徒を見る目をみがくこと、ただ単にほめるだけでなくありがとう等の気持ちをもって認める等も話し合いました。教育目標の具現化に向けて、年間を通して話し合っていきます。

2 教員公募について

教員の公募については、昨年度の「①ICT を積極的に授業に活用する教員 ②地域の教育資源を 積極的に活用する教員 ③熱心に部活動に取り組む教員」を参考に次回具体的に考えていきます。 3 その他

- ・学校全体としてとても落ち着いていて、来校した時も生徒からよく挨拶をしてくれる。
- ・体育祭は通常通りの開催に戻り、上級生の活躍もあってよかったが、教員から言われたこと だけをするのではなく、自分たちで考えて発言し行動することも大切。
- 4 次回の学校運営協議会 9月21日(木) 16:30~17:30

セーフティ教室:6月12日(月)6校時、全校生徒を対象としてセーフティ教室が行われました。町田警察署の4名の方を講師にお招きして、「犯罪加害者にも、被害者にもならない

ために」というテーマで、お話やDVD上映を通して振り込め詐欺について、分かりやすく学ぶことができました。SNSやインターネット掲示板などで「短時間で高収入が得られる」などと甘い言葉で勧誘する悪質な闇バイトは、昨今未成年である中学生がターゲットになるケースも増えてきているそうです。インターネットに関するものは周囲から分からないため、自分では大丈夫だと思っていることでも、一人一人が気を付けないと、誰でも被害者になる可能性があります。使い方には十分気を付けましょう。また、困ったこと



があったときには、自分で解決しようとしないで、周りの大人に相談しましょう。

第1回進路説明会:6月13日(火)に、3年生とその保護者を対象に進路説明会が行



われました。上級学校の種類、進路関係の重要な提出物、上級学校で何を 学びたいのかをよく考えること、学校説明会への参加、中学校英語スピー キングテスト(ESAT-J)などの説明があり、3年生としての意識が より高まる時間となりました。

小中連絡会:6月16日(金)高ヶ坂小学校に、町田第二小学校、町田第六小学校の先生 も含めた4校の先生が集合し、5・6年生児童と一緒に道徳の授業に参加しました。その後 は、道徳授業の質を高めようと、小学校と中学校の先生が連携して協議会が行われました。

期末考査: 6月21日 (水) ~23日 (金) に1学期期末考査が行われ、1年生は初めて9教科のテストに臨みました。中間考査とは違って教科数が多いので、「もっと早くから勉強しておけばよかった」などの声が聞かれました。1学期の経験を生かし、2学期では早いうちから計画的に準備を心がけてください。



学習支援教室: 今年度の学習支援教室は年間19回行われます。希望する生徒は担任の先生に連絡してください。中間・期末考査の初日に行われることが多いので、この機会に分からないところを克服してみてはいかがでしょうか。写真は6月21日(水)の様子です。

